








“La giovinezza finisce quando il tuo calciatore preferito ha meno anni di te.”
David Trueba



“Quando stacchi tutti e arrivi da solo, la vittoria ha il sapore del trionfo.”
Marco Pantani

“Chi vince festeggia, chi perde spiega.”
Julio Velasco
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 /OTTICA ALLODIStress visivo digitale 
Riconoscerlo e contrastarlo

ALLODI
O T T I C A

Benessere visivo e Professionalità al servizio del cliente
Via Gramsci, 19/21 · 43058 Sorbolo (PR)   Tel/Fax 0521 690261 · info@otticaallodi.it
www.otticaallodi.it

SEGUICI ››

Come si manifesta lo stress visivo digitale?

Lo stress visivo digitale, detto anche “sindrome da vi-
sione al computer”, si manifesta in particolare a partire 
dai 30 anni e si presenta con mal di testa, dolore cer-
vicale e bruciore o stanchezza oculare sia durante che 
dopo l’utilizzo dei dispositivi digitali.

Quali sono le cause?

L’utilizzo dei dispositivi digitali (come 
smartphone, e-reader e tablet) mette a 
dura prova i nostri occhi. Inoltre, la di-
stanza di lettura si è notevolmente ac-
corciata rispetto a quando leggevamo 
soltanto libri o giornali. Allo stesso tem-
po, in soltanto una frazione di secondo, 
i nostri occhi passano dalla visione da 
vicino a quella da lontano, mettendo a 
fuoco prima oggetti lontani, poi infor-
mazioni scritte in caratteri piccoli, e di 
nuovo oggetti lontani. Questo mette in 
grande difficoltà il muscolo ciliare e il cristallino, i quali 
devono continuamente adattarsi per assicurarci una 
visione nitida.

Come si corregge lo stress visivo digitale?

Per tutti coloro che soffrono di affaticamento visivo 
dovuto all’uso dei dispositivi digitali, una soluzione po-
trebbe essere rappresentata da lenti per lontano otti-
mizzate nella zona da vicino, come ad esempio le Lenti 
ZEISS Digital. Anche le nostre lenti progressive ZEISS 
sono dotate di questa tecnologia chiamata Digital Insi-
de Technology. Entrambe le tipologie di lenti sono sta-
te appositamente sviluppate per chi fa ampio uso dei 
dispositivi digitali, come e-reader e smartphone: infat-
ti, la speciale ottimizzazione della zona da vicino tiene 
conto dei tipici movimenti degli occhi e della distanza 
di lettura ridotta necessaria durante l’uso di questi di-
spositivi. Questa struttura supporta in modo ottimale il 
muscolo ciliare, rendendo di fatto più semplice la mes-
sa a fuoco sia da vicino che da lontano.

INVECE Come si manifesta lo stress visivo alla guida?

Cercare di vedere nitidamente durante la guida può 
essere molto faticoso. Guidare di notte, in condizio-

ni di scarsa luminosità o di 
maltempo stanca gli occhi, 
esattamente come quando 
si viene abbagliati dalla stra-
da bagnata o dai fari dei vei-
coli che procedono in senso 

opposto. Questo può causare insicurezza alla guida e un 
forte affaticamento visivo soprattutto dopo lunghi viaggi.

Il nostro sguardo deve spostarsi spesso tra la strada, il 
navigatore, gli specchi e il cruscotto. Condizioni mete-
orologiche avverse e condizioni di luce non favorevoli 
pregiudicano spesso la qualità della visione. A questi si 
aggiungono bagliori fastidiosi (fari delle auto che proce-
dono in senso opposto, illuminazione stradale o riflessi 
dell’acqua sull’asfalto). Se gli occhiali non tengono in con-
siderazione queste particolari condizioni visive, l’affati-
camento è ancora maggiore. Questo effetto può essere 
accentuato dalla disidratazione, dalla regolazione errata 
dei sedili, dall’aria condizionata e dal riscaldamento.

Come si può ridurre l’affaticamento visivo alla guida?

Le lenti ZEISS DriveSafe, disponibili come lenti monofo-
cali e come lenti progressive, aiutano a ridurre lo stress 
visivo e facilitano la visione alla guida: grazie alle loro ca-
ratteristiche intrinseche, aiutano a calcolare le distanze 
e a valutare le situazioni più rapidamente, migliorano la 
visione di sera, riducono i fastidiosi riflessi delle luci pro-
venienti dai fari delle macchine della corsia opposta e 
agevolano il rapido e frequente cambiamento di messa 
a fuoco dei diversi elementi sulla strada.



“Se fossi invincibile mi sarei dedicato a qualche sport estremo.”
Tom Welling

 /LE NOSTRE ATTIVITÀSeminiamo i semi di girasole
Ce li ha portati la maestra Cristina e ce ne prendiamo cura 

SCUOLA
A G A Z Z I

In una fase storica in cui le condizioni umane ed 

ecologiche, sia locali che globali, richiamano tutti 

ad un forte senso di responsabilità e sobrietà, la 

scuola riveste un ruolo primario nell’educare alle 

“buone pratiche” per uno “sviluppo sostenibile”.

LE PAROLE DEI BAMBINI...

La terra è morbida, bagnata.

M. 3 anni

È un pò dura.

L. 3 anni

Io la metto nei vasetti perchè devo seminare i semi che 
ci ha dato la maestra Cristina.

M. 4 anni

Poi ci mettiamo l’acqua perchè devo bagnarle.

G. 5 anni

Hanno bisogno di acqua e sole.

V. 5 anni

Questa terra puzza non odora.

S. 5 anni

“La forza mentale distingue i campioni dai quasi campioni.”
Rafael Nadal



“Serve una contaminazione sportiva.”
Andrea Lucchetta

“Negli sport di squadra bisogna sempre sacrificare qualcosa.”
Marc Blucas
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 /SCELTE IMPORTANTIComprare o riparare l’auto in concessionaria: 
affidati ai professionisti

GRUPPO
Z A T T I

L’acquisto di un’autovettura nuova o usata è per 

la maggior parte delle famiglie italiane la seconda 

spesa più importante dopo l’acquisto della casa.

Che si tratti di una scelta dettata da esigenze familiari, 
da necessità lavorative, da cambiamenti improvvisi op-
pure da un semplice desiderio di cambiamento, il mo-
mento della ricerca della nuova auto è molto delicato 
ed importante, dal momento che si tratta nella maggior 
parte delle occasioni di esborsi economici notevoli o co-
munque non ricorrenti.

Purtroppo sempre più spesso in rete o in televisione 
appaiono notizie in merito a truffe, contratti falsi, riven-
ditori “fantasma” e tante altre situazioni che devono far 
riflettere sull’affidabilità del venditore.

Acquistare la vettura nuova, km0, aziendale o usata da 
un concessionario è vantaggioso per tantissimi motivi, 
soprattutto a livello di garanzia e fiducia: riassumiamo 
di seguito i vantaggi dell’acquisto sicuro.

• AFFIDABILITÀ: scegliere un concessionario uffi-
ciale significa affidarsi a un team di professionisti 
(a tutti i livelli, officina, vendita e amministrazione) 
che quotidianamente gestisce le pratiche di centi-
naia di clienti, si sottopone a corsi di aggiornamento 
e formazione e cerca di garantire il miglior servizio 
possibile.

• GARANZIA: in caso di acquisto di auto nuove, si 
ha la garanzia ufficiale di casa madre e la certezza di 
aver acquistato vetture sottoposte a severi controlli 
qualitativi e di conformità, necessari per l’immissio-
ne nel mercato, e provenienti dalla rete ufficiale del 
brand. Inoltre, come hanno di recente dimostrato 
gli incentivi statali, solo presso i concessionari si può 
usufruire di tali bonus governativi e di tutte le altre 
iniziative in tema di bonus per l’acquisto.

• SERVIZIO: un concessionario strutturato ha al suo 
interno un dipartimento dedicato all’assistenza e alla 
soddisfazione del cliente, un team che quotidiana-
mente si occupa di supportare i clienti dal primo ap-
proccio in concessionaria fino alla manutenzione e ai 
reminder del post vendita.

• POST VENDITA: la manutenzione al veicolo effet-
tuata presso le officine specializzate del concessiona-
rio consente di mantenere attiva la garanzia (in base 
ai termini del brand) e soprattutto garantisce la cer-
tezza che ad effettuare l’intervento siano tecnici ul-
traspecializzati, continuamente formati per l’utilizzo 
delle ultimissime strumentazioni tecnologiche.

• STORIA: scegliere un concessionario come Gruppo 
Zatti significa concedere fiducia a una realtà del ter-
ritorio che nel corso dei suoi (quasi) 40 anni di storia 
ha rappresentato e continua a rappresentare un pun-
to di riferimento dell’automotive in Emilia Romagna, 
collocandosi tra i primi 5 concessionari d’Italia  per 
importanza e volumi.

Quando acquistate una vettura o portate la vostra in offi-
cina, diffidate dal prezzo eccessivamente basso e da poca 
trasparenza, affidatevi sempre ai professionisti del setto-
re e non rimarrete mai delusi!

#SempreAlVostroFianco #InViaggioConGruppoZatti



NONTISCORDARDIME
A S S O C I A Z I O N E

 /ORTICULTURA E GIARDINAGGIOGrazie per il sostegno 
I nostri progetti 

Per SOSTENERE i nostri  progetti:

• 5️X1000

• erogazione liberale

• donazione mensile 

• lascito testamentario

Per realizzare progettualità sostenibili

attraverso orticultura e giardinaggio.

GRAZIE A CHI VORRÀ SOSTENERCI!

“Darei mille libri per poter correre veloce come te.”
William Shakespeare

“I record sono come le bolle. Scompaiono velocemente.”
Ethelda Bleibtrey



“Fare sport è una fatica senza fatica.”
Gabriele D’Annunzio

Distributore esclusivo

Ufficio Promozioni Italia
piazza Deledda 1/B

43122 Parma
0521.709063

Lampada sterilizzante UV-C

Mascherine
FFP2

Mascherine chirurgiche adulto

Distributore automatico
gel disinfettante

Mascherine chirurgiche bambino

Gel disinfettante

Salviette
disinfettanti



“Un atleta non può correre con i soldi in tasca. Deve correre con la speranza nel 
cuore e sogni nella sua testa.” Emil Zatopek



FENICE
W I N G C H U N

 /UNO STRUMENTO DI DIFESALa passione e le difficoltà
Una nuova concezione del corpo

“Lo sport è l’unico spettacolo che non sai mai come andrà a finire.”
Neil Simon

“Lo sport va a cercare la paura per dominarla, la fatica per trionfarne,
la difficoltà per vincerla.” Pierre de Coubertin
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All’origine di una passione c’è sempre qualcuno 

che, direttamente o indirettamente, ti fa conosce-

re e successivamente innamorare di qualcosa che 

poi diventerà uno degli elementi essenziali della 

tua vita, o almeno in un periodo della stessa.

Il Ving Tsun o Wing Chun è un percorso di sviluppo per-
sonale, che parte dalla mente e arriva al corpo.

È un’arte marziale che si studia e allena in gruppo ma 
su base individuale. 

Le capacità dell’individuo vengono quindi stimolate, 
allenate e sviluppate grazie alla costanza e alla dedi-
zione.

Non si tratta di un’arte marziale violenta ma può diven-
tare uno strumento di difesa molto efficace.

Attraverso la formazione mirata e una forte volontà 
di svilupparsi ulteriormente, tutti possono imparare il 
Wing Chun, a patto di non aver fretta e di aver la pa-
zienza di vedere i primi risultati dopo qualche mese, la 
consapevolezza dopo qualche anno.

I movimenti fluidi, la velocità, la coordinazione e le se-
quenze, si fondono in una energia che nonostante non 
serva forza fisica offre una potenza impensabile.

Oltre ad aumentare la flessibilità fisica e mentale, il 
VingTsun migliora la capacità di osservazione e perce-
zione. 

Vengono poi aggiunte mirate tecniche di rilassamen-
to e tecniche specifiche di concentrazione, così come 
esercizi di respirazione

Il WingTsun si basa sul potenziale esistente di ciascu-
no studente, dai 7 anni ai 95. Non vi è pertanto alcu-
na limitazione.

All’apparenza sembra serva una notevole forza musco-
lare, ma in realtà, grazie ad un uso corretto delle gam-
be e della postura, il nostro corpo risponde in modo 
molto semplice ed automatico agli stimoli e restituisce 
un’energia molto elevata. Ci vuole pazienza, in quanto 
tutto questo avviene solo se ci si studia e si sfruttano 
i punti di forza e debolezza. L’apprendimento di una 
sequenza di movimenti coordinati e sani sono al centro 
della formazione, ma l’ostacolo più grande è imparare 
a lasciare che il corpo si esprima da solo senza dover 
pensare a cosa si stia facendo.

Coloro che imparano VingTsun, sviluppano una nuo-
va concezione del corpo, una nuova fiducia, diventa-
no consapevoli di se stessi e delle loro possibilità.

Questa nuova concezione di 
sé e il benessere fisico, por-
tano ad una nuova qualità 
della vita. I vincoli personali 
diventano meno importanti nel 
vivere di ogni giorno. La vita diventa 
più consapevole. Gli studenti WingChun non sono più 
la “vittima-tipo” e per questo raramente si trovano in si-
tuazioni pericolose.

Quando dovesse sorgere una situazione pericolo-

sa, si è in possesso di un efficace sistema di difesa 

non armata. 

Questo processo è simile ad una partita a Golf, in cui il 
giocatore ha la sua sacca delle Mazze che utilizza con 
lucidità e padronanza a seconda della situazione in cui 
si trova.

“La miglior Autodifesa è la calma e la consapevo-

lezza”. 

LE ATTIVITÀ DI FENICE E DI STUDI YOGA

• Wing Chun Tradizionale

• Autodifesa Maschile e Femminile

• Autodifesa e Wing Chun Genitori e Figli

• Antibullismo (scuole e privati)

• Corsi Team Building (autodifesa)

• QiGong

Massimo Orsini

Visita i nostri siti:

www.fenicekungfu.it

www.animayoga.it

Seguici anche su FB: Fenice Wingchun

Contattaci per informazioni

fenicekungfu@gmail.com

Tel. 3492459130 (MASSIMO)



“Un campione ha paura di perdere, tutti gli altri hanno paura di vincere.”
Billie Jean King

 /A.S.D. SORBOLO PALLAVOLO“Le Terribili” 
Due stagioni da incorniciare

SPORT
PALLAVOLO

Costretti ancora una 

volta a sospendere l’at-

tivitá, i nostri pensieri 

sono rivolti a quelle due  

stagioni fantastiche pas-

sate, ovvero 2018/2019 

e 2019/2020 in cui le 

nostre ragazze annate 

2005️/2006/2007 ven-

nero soprannominate 

“le Terribili”, nomignolo 

divertente a sottolineare 

che lasciarono pochissi-

me vittorie agli avversari 

e conquistarono il titolo 

provinciale per due anni 

consecutivi.

La stagione 2018/2019 
le vide impegnate in due 
campionati CSI, ovvero un-
der 13 e under 14, con la 
conquista del titolo di cam-
pionesse provinciali under 
13 nel Maggio 2019 e man-
cando per un soffio la fase 
finale in under 14.  

La stagione successiva, ovve-
ro 2019/2020, presero parte 
a due campionati CSI, rispet-
tivamente under 14 e 16, e 
un campionato under 14 di 
federazione Fipav, dal quale 
vennero eliminate ai quarti 
di finale (non accadeva da 15 
anni).

Poche settimane prima del 
lockdown di Marzo 2020 vin-
sero il titolo provinciale under 
14 CSI, acclamate dal pubblico 
di casa con una grande festa, 
soprattutto perché chiusero il 
campionato con 24 set vinti e 
0 persi.

Le Terribili vennero premiate 
anche dal Sindaco e Assesso-
re per il loro impegno costan-
te e le loro vittorie.

Grazie ragazze per averci fat-
to vivere emozioni indescrivi-
bili e per il vostro impegno!

Ci vediamo presto, nel frat-
tempo #stiamoacasa. 

“Lo sport abitua al confronto offrendo lo stimolo per superare se stessi.”
Margherita Hack



NEWLAB SRL
Via caduti del lavoro 7, Sorbolo 43058 (PR)
info@newlabsrl.it 

“I campioni si riconoscono da come si rialzano dopo una sconfitta.”
Niccolò Campriani
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Stampato su carta 

CYCLUS

Carta naturale al 100%, rea-
lizzata impiegando fibre rici-
clate e materiali di recupero. 
Nulla di ciò che viene utiliz-
zato nel processo produttivo 
viene eliminato e anche gli 
scarti provenienti dalla lavo-
razione sono a loro volta ri-
utilizzati per la combustione, 
la produzione di fertilizzanti 
e di materiali per l’edilizia. 
Quindi, non solo una carta 
riciclata ma anche completa-
mente riciclabile. 
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“Se ci si arrende una volta, diventa un’abitudine. Mai arrendersi!”
Michael Jordan




